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Mémo 

 

ORTHOGRAPHE  

Le pluriel des adjectifs 
Baladodiffusion 

 

CM2 
 

En général, pour former le pluriel d’un adjectif, on ajoute un –S. 

Un paysage exceptionnel  Des paysages exceptionnels 
 

Quand l’adjectif se termine par un –S ou un –X, on ne change rien. 

un bijou précieux → des bijoux précieux. 
 

 Il y a des cas particuliers. 
 

● Les adjectifs terminés par –EAU prennent un –X au pluriel. 

un beau paysage → de beaux paysages 
 

● Les adjectifs terminés en –AL forment leur pluriel en –AUX 

un château féodal → des châteaux féodaux 
Exceptions : bancal, banal, fatal, glacial, natal, naval… → ces tables 
sont bancals. 
 

 Si l’adjectif se rapporte à plusieurs noms, il est au pluriel : une 
robe et une jupe grises 
 
● Si l’adjectif se rapporte à un nom masculin et à un nom féminin, 

c’est le masculin qui l’emporte :  

un manteau et une jupe gris. 
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